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Trabajo colaborativo permite entregar terrenos 
a la Fundación Adopta un Callejero de Calama 
COORDINACIÓN. En julio, un ataque al refugio de perros abandonados le costó la vida a 33 animales, y hoy, gracias al trabajo 
de Bienes Nacionales y el diputado Sebastián Videla, se avanzar en la construcción de nuevas y mejores instalaciones. 
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rasel devastador incen- 
dio intencional que co- 
brólavidade33 perritos 

del refugio “Adopta un calleje- 
ro' de Calama en julio pasado, 
la Secretaria Regional de Bie- 
nes Nacionales, junto aldiputa- 
doSebastián Videla, comenza- 
ron gestiones y trabajos que 
concluyeron este viernes con 
una emotiva ceremonia donde 
se entregaron dos terrenos fis- 
cales a esta fundación. 

Los terrenos entregados, 
mediante un Permiso de Ocu- 
pación por seismeses mientras 
setramitela Concesión Gratui- 
ta, suman una superficie de 
3.735 mt2 y permitirán a esta 
Fundación gestionar y concre- 
tar un proyecto que tiene rela- 
ción con el cuidado y protec- 
ción de animales domésticos 

en situación de abandono y 
maltrato mediante la construc — destacando que “estamos feli- — tanto al estar ellos en un refu- — to y refleja nuestra dedicación 

  

EN ESTAS CONDICIONES QUEDO EL REFUGIO TRAS EL INCENDIO DE JULIO. 

“Vamos aimpulsarla — ceralaseremi yal diputado, 
tenencia responsable — también a la comunidad, al- 
tratar deayudaren  calde y a todos quienes nos 
loquemáspodamos. — hanbrindado apoyo. Mañana 
Junto amiequipoes- mismo comenzamos con el 
tamos muy felices y traslado de material para 
agradecidos de que construir los caniles y poder 
nos hayan podidoen- — "Sladaramuestrospenrtos”. 

tregar estosterrenos”.  coLABORACIÓN 

  

ción de instalaciones moder- — ces de estar aquí en este lugar — gio con los cuidados respecti- — aconstruir un futuro más com- Finalmente mencionar que es- 
nas y adecuadas para su cuida-— queseconvertiráen unrefugio — vosnosolo se está entregando — pasivo y solidario para todos Jacqueline Avendaño — tetrabajo colaborativo, enfo- 
do y rehabilitación. paralos perritos. Tener un es respeto por nuestros herma- — los seres vivos. Estamos orgu- presidenta de la Fundación — cadoen promover el bienestar 

Dependencias que además — pacio paraellos no soloesuna — nos menores sino también se- — llosos de ser parte de esta no- animal, tuvo en una primera 
contarán con un fácil acceso — muestra de cariño y respeto, — guridad y salud públicaalaco- — ble iniciativa”. región, tal como lo señaló — instanciala recuperación de 
para la atención de los anima- — también tiene relación conme- — munidad”. Este nuevo refugio animal — Jacqueline Avendaño, presi- estos terrenos, ubicados en el 
lesgracias ala ubicación estra- — jorla calidad de vida de la po- nosolo mejorará las condicio-— denta de la Fundación “va- — exsectorindustrial deCalama, 
tégica delos terrenos. blación, ya que algún perrito CENTRO EDUCATIVO nes para los animales que se — mos a impulsar enla zona la — que estabansiendo ocupados 

que vivaenlacalleen situación — Por su parte, el diputado Vide=— encuentran en situación de — tenencia responsable y tratar demanerailegal, y quetras un 
CALIDAD DE VIDA deabandono, por no estaren — lasubrayóla importancia dela — vulnerabilidad, sino que tam- — deayudaren lo que más poda- — desalojo administrativo que 
Respecto a esta entrega, la se-— las condiciones que requierey — colaboración entre las entida- — bién servirá como un centro mos. Junto a mi equipo esta-— contóconel fundamental apo- 
remide Bienes Nacionales, An-— merece, puede de maneraino-— des gubernamentales y la co- — educativo paracrear concien- mos muy felices y agradecidos — yo dela Delegación Presiden- 
gelique Araya, expresósucom: — centemorderaalguienotrans- munidad, “esterefugioeselre- — cia sobre la importancia del — de que nos hayan podido en- cial Provincial y Carabineros 
promiso con la causa animal, — mitir alguna enfermedad, por — sultado de unesfuerzoconjun- — cuidado y respeto animalenla — tregar estos terrenos, agrade- — selograronrestituir. cs 

agrícolas y ganaderas del valle de Lasana 
FONDOS. El programa, que beneficia a 64 personas de la comunidad indígena, 
remodeló la sede vecinal y pavimentó la ruta de acceso al sector de El Morro. 

promisos comunitarios — que beneficia a 64 personas, — ayuda y nosinvita aseguirtra- — nible delazona. 
relacionados al conve quienes obtendrán materiales — bajando y haciendo cosaspara —  Enesesentido, María Tere- 

nio del proyecto RT Sulfuros, — y herramientas para fortalecer nuestra comunidad, tanto ga=— saCortés, directora) de Asun- 
firmado entre las Operaciones — susactividades;junto conlare-— naderos como agricultores”, — tosComunitarios, dijo que “es- 
Norte de Codelco y lacomuni-— modelación de la sede de la indicó Benita Bautista, presi-— tamos ejecutando compromi- 

C omo parte de los com- — Agricultura y Ganadería 2024, — muneros, ya que es de mucha — undesarrollo conjunto y soste- 

  

   

dad de Lasana, se llevó a cabo Junta de Vecinos, espacio clave — denta dela comunidad. sos que nos han permitido — ELGERENTE GENERAL DELA DIVISIÓN RADOMIRO TOMIC, JULIO DÍAZ. 
un nuevo hito que ponede ma- — para el desarrollo socia y pro- avanzar en distintas líneas de 
nifiesto el avance logrado du-— ductivo de lacomunidad, y el — FOMENTO Y CALIDAD DE VIDA — trabajo: fomento agrícola, me- — nosllena de orgullo”. pios habitantes, sus propios ve- 
rante los últimos tres años de — asfaltado del camino quefacil-— Através deesteimpulsoalaac- — joramiento de infraestructura, —  “Siemprenosdejamuygra- — cinos. Y también ver que so- 
vigencia de este acuerdo. tael acceso hacia El Morro. tividad agrícola y ganadera en — y deturismo. En general, son — toselverelavance,lasobras, la mos contribuyentes a temas 

Enla ocasión se entregaron “Es muy importante esto y. Lasana, sereflejanlos frutos de — iniciativas que permiten mejo- — importancia que tiene para la que son importantes para la 
los certificados de adjudica- — elincentivo que uno como di- un convenio que reafirma el — rarla calidad de vida delaco- comunidad, escucharla desu comunidad”, agregó Julio Díaz, 
ción del Fondo de Apoyo ala rectiva hace para nuestros co-— compromiso de Codelco por munidad y eso como Codelco — propia directiva, de sus pro: — gerentegeneraldeRT. 3
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